

[Zurück zur vorigen Seite](#)[Zurück zur ersten Seite der aktuellen Ausgabe](#)[Vorheriger Artikel: FSG Ottweiler/Steinbach 1](#)[Nächster Artikel: Aeroclub Funkboys Schiffweiler](#)

Auswärtssieg für den OTC in Schiffweiler



In Szene gesetzt, Doppel Nummer 4, Marco Kuc (Rechts) und Claus Cornelius (Links).

Letzten Freitag ging es im Tischfußball für unsere Mannschaften in der Classic Liga auswärts zum TFC Schiffweiler um weiter auf Punktejagd zu gehen.

Im ersten Doppel starteten die Nicole Gabriel und Stephan Peter. Im ersten Satz konnte man noch ein Unentschieden erspielen, musste sich dann aber im zweiten Satz mit 6:3 geschlagen geben.

Das zweite Doppel bestritten Josef Cornelius und Ulf Gabriel. Hier wurde das Ergebnis des ersten Doppels gedreht. Den ersten Satz gewann man deutlich mit 6:2, dann folgte das 5:5 Unentschieden.

Doppel Nummer drei besetzten Nicole Limburg und Silas Reimann. Die beiden ließen nichts anbrennen und gewannen beide Sätze, einmal mit 6:3 und dann 6:4.

Im Anschluss sind Marco Kuc und Claus Cornelius im vierten Doppel angetreten. Auch die beiden zeigten ihre Klasse und gewannen beide Sätze. Den ersten mit 6:1 und den zweiten mit 6:4.

Das vorletzte fünfte Doppel bestritten Rainer Sitzmann und Rüdiger Treinen. Hier wurden die Punkte geteilt, den ersten Satz gewann mit 6:3, den zweiten verlor man mit dem gleichen Ergebnis von 6:3.

Das letzte Doppel spielten Alexander Becker und Ralph Bach. Auch diese zwei zeigten aus welchem Holz sie geschnitzt sind und gewannen beide Sätze. Den ersten Satz mit 6:4 und den zweiten Satz mit 6:2.

Somit stand es zum Schluss 18:6 für unseren OTC. Das nächste Spiel findet am 14.06.24 zuhause gegen den TFC Roden statt.

Dieses Spiel ist ein enorm wichtiges da die Mannschaft aus Roden nur knapp über dem OTC auf der Tabelle platziert ist. Das wäre für unsere Mannschaft eine gute Chance Boden wieder gut zu machen.

Im Spiel von vorletzter Woche gegen Kickers Neunkirchen konnte die Mannschaft aufgrund des Unwetters das große Teile des Saarlandes, besonders Ottweiler verwüstet hat und der Bonzini World Series in Frankreich an dem einige Spieler des OTC teilnahmen nicht antreten und mussten die Partie kampflos an die Neunkircher Mannschaft abgeben.